



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

22/03/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Baja INE a MC de viables en Jalisco y Campeche

El INE de Guadalupe Taddei determinó, al arranque del proceso electoral del 2024, la equidad de género para las candidaturas a los diversos cargos, entre ellas a las nueve gubernaturas y el Congreso de la Unión, vaya la Cámara de Diputados que preside la priista, Marcela Guerra y el Senado de Ana Lilia Rivera.

Bueno, en el caso de las gubernaturas generó un problema interno al partido de Morena de Mario Delgado, porque los nuevos reglamentos exigían que de las nueve gubernaturas cinco deberían ser candidaturas de mujeres.

En Morena, a pesar que en la Ciudad de México ganó el delfín de Claudia Sheinbaum, Omar García Harfuch, le aplicaron la equidad de género para bajarlo como candidato y ceder el espacio a Clara Brugada.

También se repitió, la equidad de género en Jalisco donde las encuestas de Morena las ganó el empresario farmacéutico, Carlos Lomelí pero, al igual que Harfuch lo bajaron para entregarle a Claudia Delgadillo la estafeta. Ambos ganadores fueron reasignados a encabezar las fórmulas al Senado.

Ahora el INE se fue contra las candidaturas de quienes encabezaban las fórmulas de Movimiento Ciudadano, Alberto Esquer de Jalisco y Eliseo Fernández de Campeche. Las bajaron por incumplir con el principio de paridad.

Ahora esas fórmulas las encabezan Mirza Flores por Jalisco y Dulce María Dorantes por Campeche, ello luego que el INER requirió a MC de Dante Delgado que rectificara su solicitud de registros de sus candidaturas por el principio de Mayoría.

El INE determinó hacer un sorteo y por el de mayor resultó Jalisco, mientras que, en menor, fue Campeche. Ese fue el argumento del INE.

Bueno, para Clemente Castañeda, líder de la bancada del Senado del partido naranja, se quejó amargamente de esta jugada del INE que generó una afectación, no solo para la fórmula de Esquer y Mirza, sino que dejarán a Jalisco sin la representación completa.

Para nadie es secreto que Esquer es el candidato con mayor aceptación para ganar la fórmula al Senado, es un activo que fortaleció la entidad y qué sin duda, el propio Clemente apuesta que ganarán para llegar a la Cámara Alta.

Esquer y Mirza son dos personajes del grupo del gobernador, Enrique Alfaro y junto con Clemente Castañeda, Verónica Delgadillo, candidata a presidencia municipal de Guadalajara y el candidato a gobernador, Pablo Lemus, concentra el voto masivo que supera el millón 200 mil, tan solo en esa entidad.

Es un alto porcentaje si se compara con los 3 millones que cuenta, a nivel nacional el partido naranja. Por eso la seguridad de Alfaro de haberle hecho fuchi al gobernador de Nuevo León, Samuel García por haber impuesto al Presidencial, Jorge Alvarez Máynez. Le negaron, simplemente el apoyo jalisciense.

Nuevo León no aporta ni 500 mil votos y se venden como si fuera la ultima maravilla, las criticas al interior del partido es que Don Samuel es un atascado, que quiere todo y ahí esta queriendo imponer, por sobre todos los partidos que su esposa sea la próxima alcaldesa.

Ese escenario lo tienen muy claro los opositores, por eso los priistas de Alejandro Moreno "Alito" y panistas de Marko Cortés, simplemente le está echando toda la carne al asador para ganarles la fórmula al Senado, las diputaciones federales y la alcaldía con su candidato, Adrián de la Garza.

Anote a Luis Donald Colosio, que, sin duda, será uno de los tres senadores de MC, con Jalisco y Campeche, que llegarán a la Cámara Alta, unos por triunfo de mayoría y otros por primera minoría. Samuel, sin duda puede ser el gran perdedor.

PASA CHAROLA XOCHITL; VA TODA LA CARNE AL ASADOR DE PRI, PAN Y PRD



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

22/03/2024

OPINIÓN

La Presidencial, Xóchitl Gálvez decidió pasar, abiertamente la charola para que los partidos políticos, del PAN, PRI y PRD aporten más lana para la campaña.

El líder del PAN, Marko Cortés soltó, desde ayer que ya entregaron 120 millones de 200 comprometidos y que esperan, antes del fin de semana, ver al líder del PRI, Alito para su aportación que ya adelantó entregara en uno días.

Alito y Marko saben que están tan cerca de la candidata oficial, Claudia Sheinbaum que no escatimaran meterle toda la carne al asador para cerrar con todo, pues los números se están cerrando con grandes posibilidades de arrebatarse la corona al que manda en Palacio Nacional.

Tal vez esa sea la verdadera preocupación del Presidente López Obrador y por eso el juego de las encuestas a modo. No quieren perder la Presidencia y el Congreso, sin embargo, la elección se está cerrando que incluso los opositores llevan ventaja en seis de 9 estados en juego, entre ellos la Ciudad de México con ventaja, ya, del candidato del PAN, PRI y PRD Santiago Taboada sobre Clara Brugada.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/baja-ine-a-mc-de-viables-en-jalisco-y-campeche/>